



学校だより

# まるすっ子 2月号

R4. 1. 26

紀の川市立丸栖小学校



## 寒さに負けないで！！

1月20日は、暦の上では「大寒」にあたります。「大寒（だいかん）」とは、一年で一番寒い日のことです。実際には、これから、2月にかけて寒い時期が続きます。もしかしたら、雪が降ったり、道路が凍ったりする日があるかもしれません。3学期は、学年のまとめの時期ですので、子供たちとともに、寒さやコロナに負けずに頑張っていきたいと考えています。

新型コロナウイルスによる学校生活への影響は、今年も避けられないようです。変異株であるオミクロン株が出現し、今までにないスピードで感染者が増加しています。オミクロン株の研究が進み、比較的、軽症者や無症状者が多いという情報も入ってきていますが、油断せずに、これまでと同様に感染対策をしていきたいと思います。

ご家庭でも「三密を避ける」「不要不急の外出は避ける」「発熱等の風邪症状、体調不良がある場合は、早めに休養し、医療機関を受診する」等の感染対策にご協力よろしくお願いいたします。

### 校内競書会

2学期末から練習に取り組んできた競書会。審査会が延期、展示会は中止となってしまいましたが、子供たちは冬休み中も練習を続け、本番に臨みました。緊張した空気が広がる中で、ひと文字ひと文字心を込めて書いている姿が印象的でした。



### 2月行事予定

1 (火) 登校指導・スクールセラ-来校
2 (水) 集団下校
9 (水) 6限 委員会活動(4~6年)
10 (木) 集金袋配付
11 (金) 建国記念の日
15 (火) 登校指導・スクールセラ-来校
16 (水) 集団下校
21 (月) 5限 分散授業参観 【丸栖北・丸栖東】
22 (火) 5限 分散授業参観 【丸栖西・北山・塚本】 在校生制服等予約採寸 新入児制服引き渡し
23 (水) 天皇誕生日
28 (月) 6限 クラブ活動(4~6年) 【今年度最終】

◎コロナウイルス感染拡大防止のため、下記の行事が中止になりました。

- ・那賀地方科学作品展
- ・那賀地方書き初め展覧会
- ・那賀地方長距離大会

〔今後の予定〕

- 3/18 (金) 卒業証書授与式  
9:30開式  
給食なし  
在校生は11:00下校  
卒業生は11:30下校
- 3/24 (木) 修了式
- 3/25 (金) 春休み始まり
- 3/31 (木) 離任式(予定)

## ～「いただきますの日」への取組 ありがとうございました～

年末年始のお忙しい時期に、『いただきますの日』に取り組んでいただきありがとうございました。コロナ禍のため、外食や親しい方々との会食の機会が減っている中で、食を通して家族のつながりを深めている様子が感じられました。

今回皆様から58通の感想を寄せていただきました。紙面の都合で全て紹介できませんが、一部を紹介します。

いもうとのおたん生日のこんだてを考えました。よろこびそうなこんだてを考えるのがむずかしかったです。おかいものへ行ったり、サラダを作ったりするのはたのしかったです。【1年】

手伝って、ママの役にたててよかった。【2年】

つくねいもの皮をとるのが大変だった。りょうりは作るのがとても時間がかかって、大変なのがわかった。みんなにいっしょうけんめい作ったものを食べてもらうことは、とてもうれしい気持ちになるんだと感じた。【3年】

お正月に向けて、おもちをおばあちゃんと作った。もちり粉をおもちにつけて、それをうまききれいにするのが難しかった。お正月ならではの経験ができて良かったと思う。自分で作ったおちはおいしかった。【5年】

いっしょに買い物に行ったけど、何を作るか考えて買い物をするのがむずかしかったです。【2年】

わたしは「たまごとブロッコリーのサラダ」を作りました。ゆでたまごをつぶすときからが入っていないか心配だったけれど、からは入っていませんでした。少したまごをつぶすすぎたので、食感があまり感じられませんでした。だけどすごくおいしかったです。【4年】

えびはるまきと肉はるまきをつくりました。まくまでの用意がたいへんでした。そしてうちでは「はんぺん」が入っています。お米はおじいちゃんの田んぼでとれたお米です。【3年】

＜フレンチもち作り＞  
フレンチもちだけだと、栄養バランスが悪かったが、磯辺焼きとみかんで五大栄養素が全てそろった。1品に何かを加えたり、プラスで何かを作ると栄養のバランスがとれた献立を作れると実感した。これからも学校で学んだことを活かしてバランスの良い献立を考えたり、作ったりしたいと思う。【6年】



ハンバーグを作りました。玉ねぎをみじん切りにして他の調味料を入れて作りました。玉ねぎを切ると、目が痛かったけどがんばりました。焼くときに気をつけながら焼くのが大変でした。上手にできて良かったです。作るのは大変なので、これからは好ききらいせずに食べたいと思

好きなピザを生地から作ることにしました。買い物と一緒に買って、必要なものを買って、粉からこねて生地を作り、それを丸くのぼしたり、材料も庖丁で切ったり(初めて切りました)、とても楽しんで作れました。何でも初めてすることはワクワクするのか、目がキラキラして、とても良かったです。【1年保護者】

○2月2日(水)に予定されていた貴志川中学校入学説明会は中止となりました。6年生も通常どおり5限まで授業をおこない、集団下校をします。